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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato - Campidoglio -
Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AZZARO Emilio GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

CAPUTO Walter LEONE Stefano VARACALLI Federico

CARIOLA Sara MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CASTROVILLI Angelo MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CESCHINA Roberto MORANDO Carlo Emanuele

CIRAVEGNA Lorenzo PONGILUPPI Francesco

CITRO Christian PONTRANDOLFO Gianvito

D'ORSI Antonietta RONCAROLO Andrea

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ANTONIETTI Walter - BADIALI Marcello - 
BOVETTI Anna Maria - SCAVONE Felice

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

MOZIONE AVENTE AD OGGETTO : “UNA VETRINA CULTURALE PER LA
NOSTRA CIRCOSCRIZIONE”

Premesso che:
• La nostra circoscrizione ha al suo interno 2 spazi già utilizzati per manifestazioni culturali con

attrattiva internazionale: il Parco Carrara (Pellerina), già in passato utilizzato per eventi come il
Traffic Festival e il Pellerossa Festival, e il Parco Dora, utilizzato per il Kappa Future Festival.

• Questi  due  spazi,  non  essendo  centrali,  favorirebbero  la  fruizione  per  chi  li  raggiunge  con
trasporti  privati  (senza  bloccare  arterie  centrali  della  nostra  città,  come  avvenuto  per  corso
Massimo D’Azeglio) vista la presenza di parcheggi anche nell’area compresa tra corso Lecce,
corso Appio Claudio e corso Regina Margherita, e potrebbero divenire agevolmente raggiungibili
con un potenziamento del TPL dedicato al singolo evento.

Preso atto che
• Le ricadute economiche di questi eventi rafforzerebbero il nostro territorio, grazie anche a un

coordinamento con le attività culturali e commerciali già presenti nelle circoscrizioni limitrofe.
• La  Regione  Piemonte  si  è  già  espressa  positivamente  (dopo  il  successo  dell’Eurovillage  in

occasione  dell’Eurovision)sulla  possibilità  di  investimento  in  un  nuovo  evento  musicale,
coinvolgendo le periferie della nostra città

• Uno sviluppo culturale delle periferie passa anche dalla presenza di eventi che ne valorizzino i
luoghi

• Già dal 2006 al 2015 l’esperienza del comitato Parco Dora è stato un utile strumento per
promuovere lo sviluppo del parco da parte della collettività, e sarebbe utile riconsiderare questa

metodologia per lo sviluppo dei nostri grandi parchi.

S
Si impegna il presidente della Circoscrizione 4 e il coordinatore competenteaffinché:

1. sia avviato il dialogo con la città e il tavolo di lavoro interassessorile per promuovereil Parco
Carrara e il Parco Dora come luoghi prioritari in cui far ricadere i grandi eventi Culturali, grazie
anche alla loro posizione e alla disponibilità di ampi spazi immersi nel verde
2. sia avviato il dialogo, anche con le altre circoscrizioni, per coordinare il lavoro di coinvolgimento
sul territorio delle attività commerciali  e culturali  legate alla creazione di eventi nei due parchi
sopra citati, anche all’interno di commissioni circoscrizionali congiunte.
3. sia proposto lo sviluppo del Parco Carrara attraverso la creazione di una fondazione dedicata sul
modello di esperienze già esistenti,  come ad esempio succede per City Park Foundation a New
Yorkhttps://cityparksfoundation.org/about-us/

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Capogruppo Morando (Lega Nord) chiede la votazione per punti.
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Risulta assente dall'aula al momento della votazione il consigliere Pongiluppi per cui i Consiglieri
presenti in aula al momento del voto sono 20
Punti 1-2 
VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:20
VOTANTI:19
VOTI  FAVOREVOLI:19  (Azzaro-Caputo-Cariola-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-Citro-D’Orsi-
Gagliano-Maggia-Marascio-Morando-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Tandurella-Varacalli-Varesio-
Zaccuri )
ASTENUTI:1 (Leone)

Risulta assente al momento della votazione il Consigliere Citro per cui i Consiglieri presenti in aula
al momento del voto sono 19

Punto 3
PRESENTI:19
VOTANTI:17
VOTI  FAVOREVOLI:13  (Azzaro-Cariola-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-D’Orsi-Gagliano-
Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Tandurella-Varesio-Zaccuri )
VOTI CONTRARI: 4 (Caputo-Maggia-Marascio-Morando)
ASTENUTI:2 (Leone- Varacalli)

LA MOZIONE E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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